

Neuer Internetauftritt

Die Südtiroler Vermarktungsgruppe der Privatvermieter „südtirol privat“ hat ihr Internetportal unter www.suedtirolprivat.com neu gestaltet und inhaltlich erweitert. Damit sollen die Gäste noch besser über die Bed&Breakfast- und Appartement-Strukturen in Südtirol informiert werden, heißt es in einer

Aussendung. Die Seite wurde in Zusammenarbeit mit der Internetagentur piloly.com und dem Beratungsunternehmen Michaeler & Partner neu konzipiert. Ein besonderes Augenmerk wurde dabei auf die Präsentation der 180 qualitätsgeprüften Mitgliedsbetriebe und der entsprechenden Ferienregionen gelegt. 